

La Caricom vote à l'ONU en faveur de la levée du blocus de Cuba



Nations Unies, (RHC).- Les 14 états membres de la Caricom, la Communauté de la Caraïbe ont une fois de plus appuyé Cuba, à l'Assemblée Générale des Nations-Unis dans la lutte contre le blocus économique que lui imposent les États-Unis depuis plus d'un demi siècle.

Prenant la parole pour expliquer les raisons de son vote, le représentant permanent de la Jamaïque à l'Assemblée Générale, en sa qualité de président pro tempore de la Caricom a signalé:

« Cela fait beaucoup, trop d'années que les États-Unis appliquent un blocus contre Cuba moyennant des lois et normes. Cet embargo limite la capacité d'un peuple fier, honnête, indépendant, talentueux et autonome, de réaliser des transactions financières internationales ou de faire du commerce de façon légitime. Ce blocus a imposé des privations excessives au peuple de Cuba.

« La Caricom et toute la communauté internationale sont d'avis que cette mesure anachronique, unilatérale ne s'accorde pas avec la législation internationale, suppose une violation des principes humanitaires essentiels et viole la Charte des Nations Unies et les normes pour une cohabitation pacifique. Nous accueillons avec satisfaction le rétablissement des relations entre Cuba et les États-Unis,

nous applaudissons la reconnaissance par le président Obama du fait que le blocus est une politique obsolète et nuisible pour le peuple cubain, nous nous félicitons de son désir d'y mettre fin.

Il a mis l'accent sur la relation fructueuse que la Caricom et Cuba entretiennent malgré le blocus. Cuba a été un partenaire important pour le développement des pays de notre bloc. Des liens basés sur le respect mutuel et la coopération, que nous apprécions profondément.

La Caricom une fois de plus appuie la résolution Nécessité de mettre fin au blocus économique commercial et financier appliqué par les États-Unis contre Cuba. Nous faisons de vœux pour que ce soit la dernière fois que cette assemblée analyse ce thème.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/110074-la-caricom-vote-a-lonu-en-faveur-de-la-levee-du-blocus-de-cuba>



Radio Habana Cuba